



落ち葉拾いボランティア、ご協力ありがとうございました！

生徒会本部役員の豊川さんが企画してくれた、『落ち葉拾いボランティア』が1月30日で終了しました。『裏門付近の落ち葉を拾って、道を通りやすくしよう』という目的のもと、スタートしましたが、12月には落ち葉がなくなったため、1月からは花壇の雑草を抜いたり、体育館裏の土のうを運んだり、挨拶運動をしたりして、六中の環境をより良いものにしていきました。計13回、ボランティア活動を行いましたが、延べ615人の生徒の皆さんのが参加し、5回以上参加した人は54人に上り、参加してくれた先生もいました。

私（生徒指導 佐藤）はボランティアに参加している人たちのやる気や真面目さ、楽しんでいる姿に朝から元気をもらい、毎週楽しみにしていました。

今回のボランティアはこれで終わりですが、今後もボランティアを続ける予定です。今回参加した人はもちろん、まだボランティアに参加したことがない人もぜひ参加してみてください！！

写真は個人情報のため、掲載しません。

裏門前の道路を掃除します！

3人で手分けして作業

1日で20袋集めました！

朝から、元気のいい挨拶を！

花壇の雑草を抜き、綺麗に！

最後に記念写真!!

ボランティア活動には、社会貢献を実感できたり、様々な人とつながりができたり、自らの成長につながったり、アピールポイントとして話ができたりと、多くの良いことがあります。

市川六中では、これからもボランティア活動を積極的に推進していきます！